
   第３回支部委員会を、４月１８日（関東拠点）、１９日（関西拠点）に開
催しました。主に下記に示す議題について審議・確認がされました。
　 報告確認事項では、①支部活動報告と②支部会計報告が行われ、
今回は１月～３月までの内容について確認されました。
　 審議事項においては、デバイス労働組合第３回中央委員会の議案
でもある３つの議案を審議しました。まず１号議案の２０１３年総合労
働条件改善闘争集約に関する支部見解について、 続いて２号議案の
「退職金・年金制度改定に関する答申」批准に関する支部見解につい
て審議・確認されました。
　３号議案の２０１３年度グループ特別経営施策に関する支部見解につ
いて審議・確認されました。しかし、総合労働条件改善闘争と分けた対
応について、その論議の進め方や会社の対応に関する意見と、２０１３年
度事業計画達成及び事業再生に向けての意見があり付記しました。
   今回、確認された支部見解を持って、２３日（水）に開催されたデバイ
ス労働組合第３回中央委員会に臨みました。
   それぞれ、関東拠点・関西拠点で開催した支部委員会の議事録に
関しては支部のホームページに掲載していますのでご確認ください。

第１３期　第３回支部委員会報告

南執行委員長挨拶

審議の様子

質問をする支部委員

報告確認事項
①支部活動報告（1～3月）
②支部会計報告（1～3月）

審議事項
【１号議案】
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２０１３年度グループ特別経営施策に関する支部見解
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笑顔で元気と活力を！笑顔で元気と活力を！

長岡京支部スローガン

発行所 パナソニック デバイス労働組合  長岡京支部
発行人 南俊幸　編集人 今井恵美（広報）
長岡京支部HP http://www.pidungk.com/（最新組合情報をアップしてます！）
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3月経営概況

第２8 回・29回長岡京市
竹林保全ボランティア
活動報告

第２8 回・29回長岡京市
竹林保全ボランティア
活動報告

第２8 回・29回長岡京市
竹林保全ボランティア
活動報告

　４月１３日（土）・２０日（土）の両日、長岡京市竹林保全ボランティアを開催しました。毎年４月のこの時期には、
筍掘りを行う楽しいボランティア活動となっています。両日とも天候に恵まれ、従業員とその家族、パナソニック
松愛会、パナソニックエコリレージャパンの方を含め総勢７５名（1３日：30名、20日：45名）の方にご参加い
ただきました。

  6月：竹林の間伐、整備
  9月：竹林の間伐、整備
12月 ：竹林の間伐、整備に加え、
　　　 「阪神淡路大震災の集い」へ
           提供する竹灯篭の作成

　今年で７年目を迎える春の筍掘りですが、昨年と違い、例年より雨が少なく、
気温も低いことから筍の成長も悪く、なかなか筍を見つけることができません
でした。そんな中、皆さん少ないながらも、お土産の筍を持って帰っていただく
ことが出来ました。

　当日は、家族で参加いただき、子どもが掘っている筍がなかなか掘れず、手伝っ
たお父さんが筍を折ってしまうというハプニングなどもあり、短い時間でしたが、
春の季節を感じながら楽しい時間を過ごすことが出来ました。

　筍の中には、写真のように古い株の下から勢いよく成長しようとしている筍がありま
した。私達の取り巻く経営環境は厳しい状況ですが、この筍のように古い株を打ち破
り元気に大きく成長していかなければと感じた今回の竹林保全ボランティアでした。

　竹林保全ボランティアとしての筍掘りは、竹が大きく成長する前段
での間引き作業の位置づけとして行っており、竹林の大切な保全活動
となっています。また、筍掘りの季節以外に年間を通じて、竹林保全ボ
ランティア活動として、竹の間伐作業や古竹の整理・焼却作業によっ
て竹林の保全を行っています。そしてこの時期に、その竹林からの贈り
物として、普段では味わえない筍掘りを体験することが出来ます。

　来年も多くの皆さんと筍掘りを楽しむことが出来るように、竹林
保全ボランティア活動を行っていきますので、多くの方のご参加を
お待ちしています。

< 竹林保全活動の今後の予定 >

筍掘りの様子

元気に成長する筍
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『子どもの教育にかかるお金について考えよう』『子どもの教育にかかるお金について考えよう』『子どもの教育にかかるお金について考えよう』

ライフプラン相談承ります
共済・保険のこと、お子さんの教育費用のこと、セカンドライフ資金のこと etc.
あなたのライフプランを作るお手伝いをさせてください。

E-Mail : kurita.chizuko@jp.panasonic.com　 長岡京支部 書記 栗田 千珠子（AFP 2級 FP技能士）
※ 面談形式のご相談を希望される方は、事前にご連絡をお願いします。

ご相談は下記へメールを送ってください。

お気軽に
ご相談
ください！

　人生3大支出のひとつに挙げられる「教育資金」。かわいい子どものため、良い環境の中で育ってほしいと親
として望むものです。しかし皆さん、教育にかかるお金のことをしっかりと考えていますか？家を買うための資
金準備については余念がない人も多いかもしれませんが、意外に教育資金については学資保険があるから大丈
夫とか、お金が必要になるのはまだ先のことだから・・・と何となく放置している人が多いのではないでしょ
うか。子どものいるご家庭では早いうちから準備と対策が必要です。

ライフデザインコラム

大好評の塚原先生と「教育資金」について一緒に考えてみませんか？
2013年 6月13日（木）17：30～19：30 事務棟3F 会議室No.4

ライフデザインセミナー

　子どもができたら学資保険、これって当たり前？
　多くのご家庭では子どもが生まれると学資保険に入ろうとします。利率のよい時代
であれば、払った保険料以上に満期金として戻ってくるので、子どもの教育資金の準
備のひとつとしては有効だったかもしれません。現在はどうでしょうか？ほとんどの学
資保険の場合、払った保険料より満期金が少ないケースばかりです。教育資金の準備
として検討する場合には、十分に注意しましょう。

　親としてできることはたくさんあると思いますが、何よりも子どもが生まれた時から教育資金がいつ必要に
なるかはわかるはずです。まずはその時のための資金を準備することは親の大切な役割ではないでしょうか。
ただ相場がどのくらいかを知ることで、準備の仕方や対策方法は増えます。大切な子どものために、教育にか
かるお金のことを今、考えてみてはいかがですか。

　進学は公立？私立？
　一般的にいわれる教育にかかるお金が 1人あたり1,000 万円という定義は、高
校・大学以外は公立の場合となりますが、最近では中学校から私立を選択するご
家庭も多いようです。その場合、およそ300万円の費用が増額されると予想されま
す。子どものために良かれと思って私立への進学を決められるのも良いですが、走り
出してからやっぱりお金が足りない、なんてことになる前にライフプラン表を作って
家計がマイナスにならないかをしっかりと確認しておきましょう。

予告 「教育資金の準備と対策」を開催します。
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第２回アンケート回答者　抽選会

Pana賞 ビデオカメラ　向井 将泰さん

４月８日（月）に「第２回 アンケート回答者」の抽選会を開催しました。
今回、アンケートとクーポン券を合わせて１８８件あり、その中から
南執行委員長が抽選を行い、下記３名の方が当選されました。

Azalea賞 防水デジタルカメラ　中村 敬さん

まさか当たるとは思っていなかったのでとても嬉しいです。
何か機会を見つけて是非使ってみようと思います。
また、今後も組合の講演やセミナーに
参加していきたいです。

ありがとうございます。
最近、車上あらしにあったばっかりだったので、
少し救われた気分になりました。
家には昔のXacti の Panasonic 版と
一眼レフデジカメしかなくて、
普通の形のデジカメがないので、いつもと違った気分で
写真が撮れると思って楽しみにしています。
本当にありがとうございました。

長岡京賞 目もとエステ　山田 直毅さん
まさか当選するとは思っていなかったので、
驚きました。
妻へのサプライズのプレゼントになり、
うれしいです。
ありがとうございます。

当選おめでとうございます！！
第２回は多くの方にアンケートをご提出いただきました。
引き続き、今後も皆さまからのアンケートをお待ちしております。
「第３回アンケート回答者 抽選」につきましては、
２０１３年４月号～２０１３年９月号までのアンケート回答者の中から
抽選を行います。賞品につきましては決定次第、Ａｚａｌｅａの中で発表いたします。

当選者発表！！当選者発表！！当選者発表！！
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「石上としお」さんへの皆さんのご支援を！
電機産業で働く仲間の代表として！「石上としお」
電機産業で働く仲間の声を国政へ届けるために！「石上としお」 
電機産業で働く仲間で「石上としお」 を支援しよう！

　４月７日（日）に大津市にて、「電機連合　近畿ブロック 単組・支部三役会議」が開催されました。その会場
に第２３回参議院選挙において、電機連合組織内公認候補で、「石上としお」さんが７月に予定されている参議
院選挙を控え、改めて決意を述べました。
　石上としおさんから現在の電機産業の置かれている状況を踏まえ、電機産業の今後について真剣に考えな
ければならないとし、一企業ではどうにもならない状況を訴え、「経営者」「組合」「国」それぞれの立場を考えて
いきたいと述べました。

石上としお公式サイト

パナソニック デバイス労組 長岡京支部では
石上としおさん（東芝労組出身）を支援します

「POWER TO JAPAN　明日の日本に活力を！」

「石上としお」が実現します。４つのチャレンジ！　
電機産業の活力が、日本をささえるパワーになる。いまこそ日本に活力を！職場に明るさと元気を

●Challenge1　電機産業の活性化「働く職場の元気づくり」
わたしたちが安心して生活するためには、雇用の維持・安定が不可欠です。そのためには、電機産業を含めた
国内産業の持続的な発展が必要であり、グローバル市場で戦える高付加価値製品やサービス提供の競争力
と、安定した雇用のために、国内での研究開発・生産のメリット創造が重要課題です。
●Challenge2　仕事と生活の調和「家族の絆・笑顔づくり」
わたしたちが、心の豊かさを実感して暮らすためには、性別や年齢にかかわらず一人ひとりがみずからに合った生
き方と働き方ができる、仕事と生活の調和（ワーク・ライフ・バランス）を図ることができる社会の実現が求めら
れます。だれもが安心して、働き暮らすことのできる社会の実現、家族や周囲との絆・笑顔づくりに挑戦します。
●Challenge3　地域ニーズに合ったサービス「地域の安全・安心づくり」
我が国では少子化による小児医療や教育のひずみが顕在化するとともに、高齢化の進展によって医療や年
金、介護への不安が高まっています。子どもから高齢者までが、いきいきと安心して暮らすことができる、地域
のニーズに合った子育て・教育・医療・介護サービスの実現と地域の安全・安心づくりに挑戦します。　
●Challenge４　国際社会の安定に貢献「地球の未来づくり」
中国、インド、東南アジア等の新興国では、経済の急速な発展により交通、通信、エネルギー、水資源など社会
インフラの整備の強化が図られ、我が国は安全・安心な製品の製造技術、インフラ整備・制御技術など多様
な参入が可能な状況です。また発展途上国への援助や温室効果ガス排出量削減のための国際協調行動に大
きな役割を担うなど、国内産業の活性化につながる大きなビジネスチャンスです。

　今後は、スマートシティーに向けて、電機産
業は重要な位置付けにあり、この構造をしっか
り構築し、電機産業の活性化が日本における
産業の活性化に繋がる。そのためにも、国政の
場でしっかり仕事をさせていただき、電機産業
に集う皆さんの将来のためにも７月に行われる
参議院選挙を戦い抜く決意を述べられました。

http://ishigamitoshio.com/
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進藤ひろゆき　未来を築く６つの政策
１２個のマニフェスト②

ＰＨＳ　７-６６４-６９１４（直通）
アドレス　 shindou.hiroyuki@jp.panasonic.com

暮らし相談連絡先

 　今年の１０月初旬に行われる長岡京市議会議員選挙で、４期目の挑戦をするにあたって策定した「未来を築
く６つの政策」の１２個のマニフェストについて、今号は「市民との情報共有」の項目を紹介します。

＜進藤ひろゆき　未来を築く６つの政策＞

　「だれもが住み続けたくなる長岡京市」を目指して、今回策定したマニフェストの実現へ向けた取り組みが推進
できますように、引き続き皆さまから温かいご指導、ご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。　

　皆さまがお住まいの地域で暮らしにかかわる困りごとなどがありましたら、どんなことでも結構ですので「暮ら
し相談」へお気軽にご相談ください。
　「暮らし相談」への相談内容は、全国どこの地域やどのような内容でもかまいませんの
で、まずは“進藤ひろゆき”まで連絡してください。相談については毎月定例の暮らし相談
会だけでなく、いつでも結構ですので下記連絡先までお願いします。

・市民により便利で最良な市基幹業務システムの構築
　自治体クラウドは、近年様々な分野で活用が進んでいるクラウドコンピューティング技術を電子自治体の
基盤構築にも活用して、地方公共団体の情報システムの集約と共同利用を進めることにより、情報システム
にかかわる経費の削減や住民サービスの向上などを図るものです。
　現在、東日本大震災の経験も踏まえ、堅牢なデータセンターを活用することで、行政情報を保全し、災害や
事故などの発生時に業務継続を確保する観点からも、全国的に自治体クラウドの導入がすすめられています。
　長岡京市においては、現在基幹業務システムとして、ＮＩＣＥシステムが稼動していますが、平成２５年の秋
にその更新時期を迎えます。経費面も含めて、市民により便利で最良な市基幹業務システムを構築するため
に、自治体クラウドの導入を進めます。

・市民ニーズにあった行政サービスの実現
　行政サービスに対する評価を満足度と重要度の２軸で判断する市民満足度調査の実施を求めた結果、平
成２１年８月に長岡京市第３次総合計画第３期基本計画の策定において、住民基本台帳と外国人登録名簿
から無作為に抽出された市民 3,000人を対象に、市民アンケートが実施され、有効回収数1,511通の回答
がありました。
　このアンケートでは、私が提案したとおりに、行政サービスの基となる政策の満足度と重要度の２軸での５
段階評価と、特に重要と思う取り組みを数項目から選ぶ内容の調査が行われました。同じ内容での調査を定
期的に継続して行うことにより、満足度と重要度の時系列での変化の確認や、重要度が継続して低い事業に
ついては思い切って廃止していくという判断材料になると考えます。
　これからも、市民ニーズにあった行政サービスを実現するために、この２軸評価による長岡京市民満足度
調査の継続実施を進めます。

進藤ひろゆき活動報告

市政に関心が持て理解共有につながる情報の発信　-市民との情報共有-
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EQグローバルアライアンス　
代表    髙山　直（たかやま　なお）E Q 能力開発

Emotional Intelligence Quotient

第４回　今日のランチメニューはなんですか？
　感情の調整がうまくいかず、自分の気持ちが
揺れてしまうことはありませんか。何をするにも
迷い、戸惑いの連続、「あーもう何も決められ
ない !！！一体どうしたらいいの！？」と、何も決
められない自分がいやになった経験はないです
か。そんな自分を変えるEQトレーニングです。

　ところで・・・今日のあなたのランチメニュー
はなんですか？　カレーを食べながら「ラーメ
ンにしとけばよかったなあ・・・」　オムライス
を食べながら「カツ丼にしとけばよかったな
あ・・・」A 定食を食べながら「やっぱりB定
食が・・・」右から、はい！生姜焼き、あっ、
私も生姜焼きで・・・あなたは、ランチメニュー
に迷っていませんか。

　誰しも感情は揺れます。感情が揺れて決めら
れないことがあります。迷います。戸惑います。
顕著に表れるのがランチメニューを決めるときで
す。そう！こんな身近なところに EQ 開発のヒン
トがあるのです。揺れる感情を改善するトレー
ニングです。

　簡単です！お昼ご飯は、わがままにあなたの
好きなのもの、食べたいものを食べるようにしま
しょう。ん？そんなに簡単に決められない？そん
なあなたは、当日の午前中、出社したらすぐにラ
ンチメニューを決めてください。　ん？朝から考
えられない？そんなあなたには、前日に明日のラ
ンチメニューを決めておくことをおすすめします。

　これは EQ 開発のトレーニングです。揺れる
自分を変えるための「こころの鍛え方」なのです。
まず２カ月やってみましょう。２カ月継続してラ
ンチメニューを決めることで、「決めること」が
自然にできるようになります。EQ 開発は２カ月
間行動を変えることで、その行動を自動化し、
その結果、感情の使い方が改善されるのです。
そう、２カ月後には、あなたは迷うことなく決め
られる自分に変わっているのです。ランチニュー
を決めることで、あなたはビジネスシーンでも迷
うことなく物事が決めることができるようになる
のです。そう、あなたが仕事でA か Bか迷った
とき、ランチメニューを決められる自分が登場し
て決めてくれるのです。楽しいトレーニングです♪
あなたもちょっとやってみませんか！ 
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ＩＤ：PIDU    パスワード：nagaokakyo 支部ホームページのＩＤとパスワードは

オンラインショップ　http://www.pgu.or.jp/

ショップニュース

PGUからのお知らせ

お申込み・お問合せはショップまで

おうちでグルメ24選！
～ 関東・甲信越版 ～

詳しくはチラシまたは事業本部のオンラインショップをご覧ください。
～ 関東・甲信越の自慢の味をお届けします！ ～

「家庭の常備薬」
パナソニック健保組合員の皆様での一括共同購入 !

だから実現したお求めやすい価格！

  ただ今、けんぽニュース春号掲載の「家庭の常備薬」のお
申し込みを受付しております。春から夏にかけて特にご要
望の多い商品をさらにお求めやすい価格と品ぞろえで、ご
用意しました。222アイテムが揃っています。 

チラシ掲載の商品は、事業本部のオンラインショップからもご注文いただけます。

ID：pgushop／パスワード：eshop （半角英数）
ぜひ、この機会に
お申込みください！

お申込み受付中！

パナソニック健康保険組合
 けんぽニュース . 春号

～６月28日（金）～5月15日（水） 

山梨の桃餃子の街
宇都宮の青源餃子

山梨栃木

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

ご意見、ご感想

○今月のアンケート締め切り：2013年　5月 31日（金）
○応募方法：

E-mail: pidungk_kouhou@ml.jp.panasonic.com

アンケートのお願いアンケートのお願いアンケートのお願い

応募用紙
切り取り線

よりよい紙面づくりを目指し、皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

2013年4月号～2013年 9月号   抽選：2013年 10月上旬

応募用紙を組合窓口の抽選箱へ入れていただくか組合役員へ
お渡し下さい。応募用紙の内容はメールでも受付けております。
メールでのご応募は下記アドレスへお送り下さい。

応募期間

ご応募いただいた
方から

「半年に１度」抽選
にて

パナソニック製品
を

進呈します。

AzaleaAzaleaAzalea
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